



América del Sur – continente de la diversidad

De **Sawellion de Denny's** - 23 de abril de 2024



Todo se detiene cuando las tortugas gigantes cruzan la carretera en las Islas Galápagos

Desde los glaciares del sur hasta el Amazonas del norte, América del Sur tiene mucho que ofrecer. Hay varios vuelos directos desde Alemania a Lima, Río o Buenos Aires. Cada país impresiona con sus propios aspectos destacados. En Perú es la cultura indígena la que culmina en la maravilla mundial de Machu Picchu. Desde la capital, Cusco, hay un viaje de 2 horas a través del valle sagrado de los Incas hasta la estación de tren de Ollantaytambo. Aquí pasará la noche en el idílico Hotel Inkaterra al pie de los Andes o tomará el Inka Express directamente a Aqua Caliente, un pequeño asentamiento en la Montaña Inca. Numerosos comerciantes con suéteres de alpaca y todo tipo de artículos devocionales indígenas se alinean a los lados de los caminos. Un buen punto de partida para escalar la montaña sagrada es el hotel de lujo Inkaterra en Aqua Caliente. Tome el autobús o camine hasta la puerta del templo. Desde aquí varias rutas de senderismo conducen a la *montaña sagrada* en 3-5 horas. *Consejo: Debes conseguir los boletos para Machu Picchu y el tren en línea con al menos 4 semanas de anticipación, ya que se agotan rápidamente.*

Desde Cuzco se puede volar en una hora sobre los Andes y el lago Titicaca hasta La Paz, la ciudad donde se encuentra el gobierno de Bolivia. Está situado de forma impresionante en la



El mercado de Pisac, Perú, tinda con suéteres de alpaca

C



Hay todo tipo de trucos por descubrir en el mercado de brujas de La Paz



Una de las 7 maravillas del mundo moderno es la herencia inca de Machu Picchu en Perú

uenca de un valle. Numerosos teleféricos conectan el centro con las zonas residenciales al borde de la cuenca.

La vibrante ciudad atrae con el nostálgico mercado de brujas, donde hay todo tipo de trucos y un museo de la coca por descubrir.



El desierto de sal de Uyuni en Bolivia es uno de los aspectos más destacados de América del Sur



Maradona es un santo en Buenos Aires



En Vario San Telmo, Buenos Aires hay tango en la calle

Después de sólo una hora de vuelo llegarás a Uyuni, el desierto de sal de Bolivia. No debe perderse el impresionante espectáculo en medio de la nada blanca. Desde aquí hay recorridos en jeep de 1 a 3 días por el desierto y las tierras altas de los Andes hasta Chile. Pasando por volcanes y lagunas con flamencos y enormes cactus, se llega al desierto de Atacama, en el norte de Chile, con su ciudad minera de Calama.

La mina de cobre más grande del mundo te invita a visitarla. Unas horas más al sur, a lo largo del mar, se encuentra el antiguo bastión de los asentamientos alemanes de Valparaíso. El lugar de nacimiento del ganador del Premio Nobel Pablo Neruda da la bienvenida a sus visitantes con un colorido paisaje urbano de murales y encanto juvenil. Los antiguos Assencores transportan a los huéspedes al cerro de los distintos barrios de Concepción y Alegre, desde donde un paseo por la Avenida Alemania ofrece una magnífica vista del Pacífico. Desde el aeropuerto de Santiago de Chile se tarda poco menos de 2 horas hasta Buenos Aires. La vibrante capital argentina en el Puerto de la Plata sigue sorprendiendo con su diversidad. En San Telmo se baila tango en la calle, en Recoleta es obligada la visita al cementerio con la tumba de Evita Perón y en La Boca los futbolistas legendarios del mundo Maradona y Nessi con la camiseta número 10 te saludan desde cada balcón.



Los indios quechuas conocen los secretos de la selva tropical



En Gaia Lodge en el Amazonas te conviertes en uno con la naturaleza



La rana dardo venenoso también es originaria de la selva amazónica.

Si te encanta la aventura, toma un vuelo directo desde Buenos Aires a Quito. Desde la capital más alta del mundo, justo en el Ecuador, se tardan 3 horas a través de los Andes hasta llegar a la selva amazónica. Aquí el Gaia Lodge invita a sus visitantes a convertirse en uno con la naturaleza. En un viaje en barco a través de los afluentes del Amazonas hasta los indios quechuas, podrá descubrir monos aulladores, pirañas y caimanes. Después de la aventura en la selva tropical, las exóticas Islas Galápagos, a unas 2 horas del continente en medio del Pacífico, lo seducirán con su biodiversidad. Cualquiera que haya pagado la entrada de 100 dólares en efectivo en el aeropuerto puede disfrutar de experiencias con tortugas gigantes, lagartos dragón y tiburones martillo.

La vida salvaje de las Islas Galápagos es única e impresionante y deberías tomarte al menos 4 días para ver esta joya. Consejo: en el Semilla Verde Lodge las tortugas gigantes viven directamente en el jardín, cerca de los huéspedes.

Sawellion de Denny's